

Le président français converse par téléphone avec Trump



Paris, 11 novembre, (RHC, Le Figaro).- Le président français, François Hollande a appelé par téléphone le président élu des États-Unis, Donald Trump.

Un communiqué de l'Élysée, rendu public après l'entretien fait état de "la volonté de travailler en commun", exprimée par les deux hommes politiques. Il précise que l'entretien téléphonique, qui a duré 7-8 minutes" s'est déroulé "dans de bonnes conditions".

L'Agence AFP de son côté précise qu'ils ont "évoqué les sujets communs sur lesquels ils sont convenus de travailler pour clarifier les positions: la lutte contre le terrorisme, l'Ukraine, la Syrie, l'Irak et l'accord de Paris" (COP21).

Le président français qui n'a jamais caché sa préférence pour la candidate démocrate Hillary Clinton et qui avait réagi mercredi à la nouvelle de la victoire de Trump en signalant qu'une période d'incertitude s'ouvrait avec l'arrivée de Trump à la Maison Blanche, a rappelé lors de sa conversation téléphonique avec Trump, l'histoire et les valeurs que les deux pays ont en commun ainsi que l'amitié qui lie les deux peuples et les deux pays".

Hollande avait exprimé son intention d'établir un dialogue immédiat avec les nouvelles autorités étasuniennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111785-le-president-francais-converse-par-telephone-avec-trump>



Radio Habana Cuba